
ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

 
REQUERIMENTO N° 174/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 O (A) Vereador(a) que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto
Plenário,  requer  envio  de  ofício  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Municipal,  com  cópia  para  o  Secretário
Municipal de Saúde, para que no prazo regimental seja nos remetido resposta aos questionamentos
acerca da rescisão do contrato do município de Itajaí com Hospital Imigrantes de Brusque, assim como
impacto na fila de espera para cirurgias dos pacientes de Itajaí. 1) Qual foi a forma de contratação dos
serviços junto ao Hospital dos Imigrantes de Brusque? a) Se por contratação direta ou outra forma, favor
especificar. b) Qual o valor total contratado? Favor nos remeter cópia do contrato. c) Quantos pacientes
foram atendidos através das cirurgias durante vigência do contrato? e) Qual o total pago nas cirurgias
efetivamente  realizadas  e  qual  o  valor  não  pago  pelo  encerramento  do  contrato?  2)  Qual  foi  a
justificativa formal para a rescisão do contrato entre o Município de Itajaí e o Hospital Imigrantes de
Brusque?  3)  Quantos  pacientes  estavam  aguardando  cirurgia  por  meio  do  referido  contrato  no
momento da rescisão? 4) Quantos pacientes com pré-operatório já realizado foram prejudicados com o
cancelamento do contrato e o reencaminhamento para a fila do SISREG? 5) Qual foi o critério utilizado
para selecionar pacientes para a fila específica do Hospital Imigrantes de Brusque, e como era feita a
priorização? 6) Existe uma estimativa do tempo que esses pacientes ficarão na nova fila, considerando
que foram reclassificados como novos inseridos no sistema? 7) Há algum acompanhamento dos casos
desses pacientes, considerando a necessidade urgente de cirurgia para muitos deles? a) Em casos de
piora, há assistência imediata garantida? 8) Foram registradas ocorrências de agravamento do estado
de saúde ou até óbito entre pacientes aguardando na fila para o Hospital Imigrantes de Brusque? Caso
sim, favor especificar. 9) Quais medidas a Secretaria Municipal de Saúde está adotando para priorizar
esses pacientes na fila do Estado, visando minimizar o impacto negativo para os casos mais urgentes?
10) Houve um responsável designado para monitorar e gerenciar a fila específica no Hospital Imigrantes
de Brusque durante o período do contrato? a) Em caso afirmativo, qual o nome do responsável e qual
foi  o  papel  deste  responsável  no  encaminhamento  e  suporte  dos  pacientes?  11)  Quais  são  os
procedimentos a serem adotados pela Secretaria Municipal de Saúde para garantir que esses pacientes
possam  ter  transparência  e  acesso  público  ao  status  de  sua  nova  situação  na  fila  de  espera?  12)
Quantos dias antes do término de vigência do referido contrato o responsável pela fiscalização/gestão
realizou comunicado e para quem, e quais ações foram tomadas considerando a relevância, gravidade
e impacto aos pacientes ao ser realizado encerramento do contrato? 13) Solicita-se que a Secretaria
Municipal de Saúde encaminhe o relatório (planilha) de produção das cirurgias e os valores pagos ao



ESTADO DE SANTA CATARINA
Câmara de Vereadores de Itajaí

Av. Ver. Abrahão João Francisco (Contorno Sul), 3825 – Ressacada
CEP: 88.307-303 – ITAJAÍ – SC   Fone: (47) 3344-7100

Hospital Imigrantes.
 

JUSTIFICATIVA:
 

Este  requerimento  é  um pleito  de  cidadão  junto  a  este  gabinete,  e  se  faz  necessário  em razão  do
elevado número de pacientes que, após a rescisão do contrato entre o município de Itajaí e o Hospital
Imigrantes de Brusque, foram subitamente desassistidos e redirecionados à fila do Estado. 

Ocorre que, de acordo com relatos, pacientes que aguardavam por cirurgia no hospital, alguns já com
pré-operatório  realizado,  foram  prejudicados  e  precisaram  retornar  ao  início  da  fila  do  SISREG.  Tal
retorno acarreta na perda do tempo já esperado e do status anterior na fila, fato que coloca a saúde
desses pacientes em risco. 

Considerando  a  importância  de  transparência  nas  listas  de  espera  do  SUS,  é  essencial  obter
informações  sobre  o  impacto  dessa  situação  e  as  ações  da  Secretaria  de  Saúde  para  assegurar  o
tratamento adequado e prioritário para casos graves. 

Ademais, necessário se faz assegurar que não haja risco adicional aos pacientes e que a população
tenha clareza sobre o andamento das filas e as políticas adotadas para a continuidade de cuidados de
saúde essenciais.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 31 DE OUTUBRO DE 2024 

RUBENS ANGIOLETTI
VEREADOR - PL




